

Geld und Lebensmittel in der Raiffeisen-Bank



Foto: Raiffeisenbank

ST. EGYDEN. Sie erledigen ein Bankgeschäft und kaufen bei der Gelegenheit auch gleich fürs Abendessen ein – so kann's künftig in St. Egyden gehen. Denn in der dortigen Raiffeisenbank-Filiale wird ab sofort eine große Auswahl an hochwertigen landwirtschaftlichen Erzeugnissen wie Eier, Milch, Brot, Fruchtsäfte, verschiedene Fleisch- und Fischerzeugnisse angeboten. Bernhard Postel und seine Lebensgefährtin Katharina Strohmayer aus Miesenbach

haben zwei weitere Lebensmittelautomaten angeschafft. Neben den Automaten in Puchberg und Höflein steht ab sofort ein Automat in der Raiffeisenbank in St. Egyden. Das Projekt wurde durch die LEADER-Region NÖ-Süd durch Mittel der EU und dem Land NÖ gefördert. Im Bild: Bürgermeister Wilhelm Terler, LEADER-Manager Martin Rohl, Automaten-Betreiber Bernhard Postel, Bankstellenleiter Gerhard Hofer, Meletios Kujumtzoglu (Raiffeisenbank).